







9月に入っても真夏日が続きましたが、お彼岸を過ぎる頃には秋の気配や気持ちの良い風 を感じられるようになりました 💰

急に涼しくなり過ごしやすくなったと喜んでいた矢先…季節の変わり目で、体調を崩す子が多くみられました。保護者の皆さまには、早めのお迎えや病院受診、大事を取ってのお休みなどご協力いただき、ありがとうございました。集団生活ですので、どうしても防ぎきれないことがあります。保護者の方のご協力がないと感染拡大を防ぐ事ができません。今後ともご協力をお願いいたします。

涼しくなってきて、久しぶりのお散歩に出かけました 😘

「やった一♪ゴミ収集車いたね!」と、お散歩から帰っても興奮冷めやらぬ様子の子どもたち♪やはり外の世界は刺激があって、子 どもたちの目がキラキラと輝きます☆これから楽しい場所にたくさん出かけて行きたいと思っています♪お友だちと手をつないで歩く 練習もしていきます♪

※夏の間に足のサイズも一回り大きくなっている子もいました。今一度、外靴のサイズの確認をお願い致します。靴下も 忘れずに靴の中に入れて下さい☺よろしくお願いいたします。



9月17日 お月見集会をしました♪夜空にはまん丸の満月が ○かがやいていました☆



お月様は、お花紙をピリピリとち ぎって楜で貼りました。フワフワ とした感触が楽しかったね♪

タンポに絵の具を付けて好きなだけ お団子をのせました。 食いしん坊のお月見になりました♪





ゴミ収集車がやってきた♪





「ゴミ収集車のうた♪」 とっても盛り上がりました!







《ゴミを減らすために私たちができること》

- ・ごはんを全部たべよう
- ・物を大切にしよう
- ・仲間同士に分けよう

紙芝居やクイズ、歌などでわかりやすく、 楽しく教えてもらいました♪



分別クイズにも挑戦!



順番にゴミを入れて、 収集体験をしました!



こんな風に後ろが開くんだね!

※季節の変わり目で、朝夕の気温差も大きく半袖から長袖へと着用するものが変 わる時期です。衣服の記名やサイズの確認も再度お願いいたします。